

# ROCHE BOBOIS WIEN

Mitte November feierte ROCHE BOBOIS Wien das Re-Opening des Schauraums in der Wiener Wipplinger Straße. Journalistin und Autorin Birgit Fenderl führte durch den Abend mit interessanten Gesprächen unter anderem mit Guillaume Demulier, CEO von Roche Bobois, und Jacqueline Hopfer, Innenarchitektin des neuen Schauraums und Tochter des berühmten Architekten Hans Hopfer



**01** Jennifer Barre (International-Franchise-Direktorin ROCHE BOBOIS), Guillaume Demulier (CEO ROCHE BOBOIS INT.), Alexandre und Doris Delmas (Inhaber ROCHE BOBOIS Wien), Jacqueline Hopfer (Interior-Designerin ROCHE BOBOIS), Cléo Guitton (International Area Manager) **02** Jacqueline Hopfer im Gespräch mit Moderatorin Birgit Fenderl (Journalistin und Autorin) **03** Anne-Sophie Delmas (Schauspielerin und Drehbuchautorin) **04** Alexandre Delmas und Birgit Fenderl bei der Begrüßung der Gäste **05** Alexandre Delmas, Desirée Treichl-Stürgkh (H.O.M.E.-Herausgeberin), Doris Delmas **06** Guillaume Demulier gratuliert dem Ehepaar Delmas zu 15 Jahren ROCHE BOBOIS in Wien **07** Doris Delmas mit Desirée Treichl-Stürgkh und Rene Schopf (beide H.O.M.E.) **08** Das Konzert des Saxofonisten Marko Dzomba und des Akkordeonisten Georgios Lolos sorgte für gute Stimmung **09** Die Gäste nutzten die Gelegenheit, um den neu gestalteten Schauraum und die aktuellen Neuheiten zu erkunden (v.l.n.r.)

